

No. 273/XXII/DMR/2022

DAMRI Rute Botani Square - Bandara Halim Perdana Kusuma Resmi Beroperasi Kembali

Jakarta, 6 Oktober 2022 - Bandara Halim Perdana Kusuma mulai beroperasi melayani penerbangan komersial pada bulan September 2022, setelah sebelumnya direvitalisasi sejak bulan Januari 2022.

Mendukung hal tersebut, DAMRI hadir dengan mengoperasikan kembali angkutan bandara mulai Selasa, 4 Oktober 2022 dengan rute keberangkatan dari **Botani Square Bogor menuju Bandara Halim Perdana Kusuma**. Setelah sempat absen melayani masyarakat, kini pelanggan dapat menikmati layanan tersebut dengan tarif sebesar Rp90.000,-

Akhmad Zulfikri, *Corporate Secretary* DAMRI mengatakan bahwa kembalinya operasional DAMRI di Bandara Halim Perdana Kusuma, menjadi daya tarik sendiri bagi para pelanggan yang hendak melakukan perjalanan dengan moda pesawat terbang, khususnya masyarakat yang tinggal di Jakarta Timur, Bekasi, Bogor dan sekitarnya.

Kehadiran DAMRI di Bandara Halim Perdana Kusuma menjadi salah satu angkutan yang dinanti-nanti oleh pelanggan. "Masyarakat bisa mulai memanfaatkan kembali fasilitas angkutan umum menuju bandara yang baru saja beroperasi kembali," ujar Fikri.

Angkutan Bandara dengan rute Botani Square, Bogor - Bandara Halim Perdana Kusuma memiliki jadwal keberangkatan sebagai berikut:

1. **Botani Square - Bandara Halim Perdana Kusuma**, jadwal keberangkatan tersedia pukul 03.00 - 19.00 WIB, dengan jadwal keberangkatan setiap 60 menit.
2. **Bandara Halim Perdana Kusuma - Botani Square**, jadwal keberangkatan tersedia pukul 07.00 - 21.00 WIB, dengan jadwal keberangkatan setiap 60 menit.

Untuk informasi lebih lengkap terkait jadwal keberangkatan, pelanggan dapat menghubungi nomor telepon/whatsapp DAMRI cabang Bandara Halim Perdana Kusuma di nomor telepon: 0812 555 888 40.

"Semoga dengan beroperasinya kembali angkutan bandara di Bandara Halim Perdana Kusuma, animo masyarakat dalam melakukan perjalanan lewat darat maupun udara dapat semakin tinggi." tutupnya.

akhir

Corporate Secretary

AKHMAD ZULFIKRI

Contact Person: Atikah Abdullah

(Corporate Communication)

Kantor Pusat Perum DAMRI
Jln. Matraman Raya No. 25 Jakarta Timur Kode Pos 13140
Email : humas@damri.co.id
Web : www.damri.co.id Telp :
(021) 8533131

HP: 085719789701 - e-mail: humas@damri.co.id

Tentang DAMRI

DAMRI adalah Badan Usaha Milik Negara yang bergerak di bidang transportasi darat. Berkantor pusat di Jakarta, DAMRI saat ini memiliki 4 Divisi Regional, serta 55 kantor cabang yang tersebar di seluruh Indonesia. Berdiri sejak 25 November 1946, DAMRI mempunyai visi menjadi perusahaan transportasi kelas dunia yang handal, berkinerja unggul, dan berkelanjutan, dengan menjalankan prinsip Good Corporate Governance (GCG) dalam aktivitas usaha perusahaan.

Lebih dekat dengan kami, kunjungi media sosial di bawah ini:

Instagram, Facebook, Twitter, Youtube: **DamriIndonesia**

Call Center: 1500-825